間接的なサポートを実施している。はJA、道の駅等への補助支援によりトで販売している。サポートについてあしており、一部の農家は、個別ルー番農家のほとんどがJAや道の駅に出

### 中山定則議員

する考えはないか。の避難場所等に利用するため、公園化の憩いの場、子どもの遊び場、災害時愛児園、近永乳児院の敷地を近隣住民圏更地になっている広見広楽荘、近永間更地になっている広見広楽荘等の跡地の利用について】

きたいと考えている。 利用なども含め、活用策を検討してい 答災害発生時の緊急避難場所としての

#### **쪠について】** 【愛媛県立北宇和高等学校学生寮の整

まったのか。

固全国募集は、

いつどのようにして決

20年度入学者から募集定取り組むこ30年度入学者から募集定員80名の0・8倍を下回る状況になったので、令和名度に県教委に申請し、令和2年度成数を、募集定員5%以内から15%以内の12人に変更した。これを受けて、内の12人に変更した。これを受けて、中の12人に変更した。これを受けて、定的な生徒数確保のため、令和3年度定的な生徒数確保のため、令和3年度がら(一財)地域・教育魅力化プラットホームが運営する「地域みらい留学」トホームが運営する「地域みらい留学」トホームが運営する「地域みらい留学」

#### 織・メンバーで決めたのか。 過学生寮の整備は、いつどのような組

答全国募集を行う上で、魅力ある住環 管を提供することは必須であるという 境を提供することは必須であるという である。令和元年度から始まった「近 が、高校魅力化を大きな柱として掲げ り、高校魅力化を大きな柱として掲げ で、ご参加いただいた町民の皆さまか ら建設的な意見をいただいている。地 ら建設的な意見をいただいている。地 ら建設的な意見をいただいでいる。地 がにおける高校の存在・存続の重要性 を改めて認識しており、高校魅力化プロジェクト」では、 から産学官連携によるまちづく り、高校魅力化を大きな柱として掲げ で、ご参加いただいた町民の皆さまか ら建設的な意見をいただいている。地 がわれる高校寮の整備は町の責務であ いわれる高校寮の整備は町の責務であ

#### 教育委員会と協議したのか。 ・愛媛県・愛媛県・愛媛県・愛媛県・愛媛県・愛媛県

たいという感謝の言葉をいただいている。大変ありがと関わっていることに対し、大変ありがは、原協議をしている。高校教育課からは、県協議をしている。高校教育課からは、県協議をしている。高校教育課に「魅

# 建築に係る財源について。 閲学生寮3戸の合計定員数、建築費と

校寮整備に係る財源は、過疎対策事業2億円程度になると見込んでおり、高している。現時点での概算建築費は、さを勘案し、15人程度の定員を想定いては、北宇和高校の要望、用地の広答今回計画している高校寮の定員につ

ととになった。

債を予定している。

検討していきたいと考えている。 る事例があるので、管理方法と併せて、 人件費を特別交付税措置で対応してい 寮の「ハウスマスター」として雇用し、 は、他の自治体で地域おこし協力隊を たいと考えている。管理に係る人件費 繕に係る費用等については町で対応し ては入居者から寮費として徴収し、 は、直営で行う場合は、食費等につい いと考えている。管理費用および財源 和高校などと協議・検討し、決定した 制度などを含め、県教育委員会や北宇 いる。管理方法は、直営、指定管理者 く、地方行政の施策として取り組んで 育委員会が行う教育行政としてではな 織及び運営に関する法律」に基づき教 たところであり、「地方教育行政の組 高校魅力化プロジェクトを推進してき 答当初から「まちづくり施策」として、 法、年間の管理費用および財源について。 育機関として管理すると思うが、管理方 運営に関する法律第30条に規定する教 固学生寮は、 地方教育行政の組織及び

### について】 【鬼北町統合保育所新築工事基本設計

いて。 る南側で奈良川沿いに決めた理由につ場所をニュータウン鬼北の里に隣接す固鬼北町立統合保育所新築工事の建設

討する際に、他の事業の実現化を考慮し工場跡地利用のさまざまな方向性を検答保育所の建設場所は、今後アルコール

た位置関係とする必要があることから、た位置関係とする必要があることから、な形で北側を乗地とし、奈良川寄りにした理由は、県道奈良近永線側の入口から最もは、県道奈良近永線側の入口から最もは、県道奈良近永線側の入口から最も離れた場所であり、今後、南側の工場跡離れた場所であり、今後、南側の工場跡離れた場所であり、今後、南側の工場跡離れた場所であり、今後、南側の工場跡離れた場所であり、今後、南側の工場跡の自動車等が通行しない場所となり、保されると考えたからである。また、充保されると考えたからである。また、充保されると考えたからである。また、充保されると考えたからである。また、充田が開発されても、本田が関係とする必要があることから、工場跡地の関係とする必要があることから、大位置関係とする必要があることから、

また、 答狭小な駐車場では、送迎車が集中し よう、保育所敷地内の建物以外を、最 等のイベント時にも、有効活用できる 来るようにするとともに「でちこんか」 接する工場跡地に建物が完成した際に 確保しておく必要がある。さらに、隣 れるので、園児数以上の駐車場台数を には、両親、祖父母等の来所も予想さ ら、ゆとりのある駐車場空間とした。 収容の駐車場を計画した理由について。 問予定保育所園児数を上回る160台 大限駐車場として確保したいと考えた。 は、保育所駐車場を一体的に利用が出 た際に事故の発生も懸念されることか 運動会やお遊戯会等の開催 時

# **固統合保育所は、認定こども園の施設**

ての認定基準を満たす設計としている。

答新設の保育所は、認定こども園とし